

10月後半に入り、朝夕肌寒い日が続いていますが、子供たちは元気に学校生活を送っています。緊急事態宣言解除後、10月1日に伊東市の学校での教育活動の基準となる感染レベルが2に下がり、制限されていた教育活動が少しずつ実施できるようになってきています。

学年の3、4クラスが一堂に会する学年集会や、全校児童が班ごとに集まって遊ぶたてわり活動が再開されました。今後、体育委員会企画のPK大会、1年生が幼稚園・保育園に出かける保幼小交流、5年自然教室、6年修学旅行等も計画されています。

また、10月15日に伊東市の感染レベルが1に下がったことにより、現在以下のような対応をしておりますので、ご確認ください。第6波が予測されていますので、引き続き子供たちの安全・安心を第一に基本的な感染症対策を行ってまいります。今後とも、ご理解、ご協力をお願いいたします。



【6年生家庭科調理実習】



【学年集会】



【たてわり遊び】

新型コロナウイルス感染症対策

～感染レベルが1に下がったことによる変更点

- 健康チェックカードへの家族(同居者)の発熱・風邪症状については記入不要。
- 11月より**児童による清掃を再開。
月・水・金曜日の下校時間が通常通りとなりますので、日課表をご確認ください。
- 大人数が集まる学年集会や縦割り活動・クラブ等を、感染症対策を行った上で実施。
- 外部講師等を招いて実施する取り組みや、保護者が参加する取り組みは、感染対策を行った上で実施。**PTA本部役員会・ベルマーク部会・広報部会・防犯パトロール・旗振り**は、**11月より再開**。
- 室内で一斉に大きな声で話す活動(始業・終業等のあいさつ等)
 - 換気、マスクの着用、手洗いの徹底、前後左右の距離(できるだけ2m、最低1m)等の基本的な感染症対策を継続した上で実施可。大声は出さない。
 - 対面を避けることや時間・人数を絞る等の工夫を行う。
- 音楽の授業
 - 合唱…マスクを着用し、距離をとって向き合わず行う。大声は出さない。
 - リコーダー・鍵盤ハーモニカ
 - …十分に換気がされた屋内で、前後左右の距離をとった上で実施。マスクを外すため、時間や人数を絞る等の工夫を積極的に行う。
- 家庭科の調理実習
 - 調理、試食する場所の工夫を積極的に行い実施。
 - マスク着用と実習前の手洗い、手指消毒は必ず行う。
 - 自分の調理した物だけを試食。試食の際は一方向を向き、黙食。
- 体育の授業
 - 運動時はマスクを外してもよい(運動場・体育館への移動時は着用) 大声は出さない
 - 密集する運動や、近距離で組み合ったり接触したりする場面が多い運動の実施も可。ただし、時間や人数を絞る等の工夫を行う。教師は原則マスクを着用。
- 給食
 - 給食当番の手袋の着用は終了。給食における基本的な感染症対策(手洗い・手指消毒・黙食・食べ終わったらマスク着用等)は引き続き徹底。

